

COMMISSION JEUNESSE

PROCÈS-VERBAL

Réunion tenue à Gatineau, **LE SAMEDI 16 FÉVRIER 2013 À 9 H**

Maison du citoyen, salle des Comités

PRÉSENCES : Monsieur Maxime Pedneaud-Jobin, conseiller du district 18 et président
Madame Sylvie Goneau, conseillère du district 14
Monsieur Stéphane Lauzon, conseiller du district 15
Monsieur Roger Archambault, directeur – Service des loisirs, des sports et du développement des communautés
Madame Agathe Lalande, chef de la division Qualité de vie et développement communautaire, SLSDC
Monsieur Paul Nicole, responsable – développement social
Madame Josiane Cossette, agente Commission jeunesse, SLSDC
Madame Priscillia Levac, secrétaire, SLSDC
Monsieur Jean-Mathieu Chénier, STO

Monsieur Jonathan Campeau
Monsieur Alec Crustin-Duval
Madame Laurence Doyon
Madame Émilie Émond
Madame Libana Kassab, coprésidente
Monsieur Samuel Langevin
Madame Charlotte Laprise
Monsieur Gabriel Le Marquand Perreault
Monsieur Ezéchiel Nana
Madame Elsie Reford
Madame Sophie Reinhardt
Monsieur Jean-Philippe Rodier
Madame Nastasiya Yakovleva

ABSENCES : Monsieur Vincent Bertrand-Huneault
Madame Camilla Cazalais
Monsieur Marc-Antoine Leblanc
Monsieur Louis-Éric Ouellet
Madame Camille Potvin
Madame Fériel Rahmani
Monsieur Guillaume Sirois

INVITÉS : Monsieur Paul Drouin, agent de développement des communautés – Centre de services d’Aylmer
Madame Marie-Noëlle St-Pierre

1. Mot de bienvenue et ouverture de la rencontre

La rencontre débute à 9 h 08.

Madame Libana Kassab souhaite la bienvenue à monsieur Paul Drouin.

Madame Libana Kassab demande de faire un tour de table.

Monsieur Stéphane Lauzon arrive à 9 h 15.

2. Adoption de l’ordre du jour

Madame Libana Kassab demande à ce que le point 4.1 *Madame Marie-Noëlle St-Pierre, C-Vert* soit déplacé au huis clos et que le point 8.1 *Défi 5/30* soit ajouté au varia.

Monsieur Jean-Philippe Rodier propose l’adoption de l’ordre du jour avec les modifications et est appuyé par monsieur Gabriel Le Marquand Perreault.

Monsieur Ezéchiel Nana arrive à 9 h 20.

3. Adoption de procès-verbal

3.1 Procès-verbal de la réunion du 19 janvier 2013

Monsieur Paul Nicole demande de modifier au point 7.4 la mention « adhésion » par « renouvellement »

Madame Charlotte Laprise propose l'adoption du procès-verbal du 19 janvier 2013 et est appuyée par monsieur Jonathan Campeau.

Le point 6.1 est abordé maintenant.

6. Points de discussion

6.1 Post-mortem Bal de neige

Madame Libana Kassab demande aux membres de faire un tour de table afin de connaître leurs impressions sur la soirée jeunesse de Bal de neige.

Aperçu global

Tous les membres sont unanimes pour dire que l'événement a été un succès et qu'il serait intéressant de renouveler l'expérience l'année prochaine.

Points forts

Monsieur Jean-Philippe Rodier mentionne que l'ambiance était au rendez-vous et qu'il y avait même des gens qui dansaient sur les bancs.

Monsieur Gabriel Le Marquand Perreault indique qu'il a beaucoup apprécié les différents jeux sur place et que ceci a bien occupé les temps morts.

Points faibles

Monsieur Gabriel Le Marquand Perreault souligne que la CCN n'a pas fait suffisamment de publicité pour la soirée jeunesse. Celui-ci ajoute que la musique n'était pas assez forte, puisqu'on ne pouvait pas l'entendre partout sur le site.

Monsieur Stéphane Lauzon demande s'il serait possible de faire un règlement pour les jeunes qui participent au concours de Dj, afin que ceux-ci s'habillent suffisamment pour la saison, puisque beaucoup d'entre eux avaient seulement une veste légère.

Monsieur Stéphane Lauzon souligne qu'il y aurait dû avoir de la musique, lors des temps morts, entre les compétiteurs au concours de Dj.

Madame Nastasiya Yakovleva arrive à 9 h 35.

Points à améliorer

Monsieur Stéphane Lauzon souligne que lors de la rencontre où la CCN est venue solliciter la participation de la Commission jeunesse, ceux-ci avaient bien indiqué que nous devons nous occuper de la publicité de la soirée jeunesse. Monsieur Stéphane Lauzon indique que les membres étaient responsables de faire de la publicité dans leurs écoles secondaires respectives et d'utiliser leurs réseaux sociaux.

Messieurs Samuel Langevin et Alec Crustin-Duval soulignent le manque d'ouverture et les préjugés de la part de l'administration de leur école secondaire. Monsieur Alec Crustin-Duval demande s'il serait possible que madame Josiane Cossette ou qu'un élu siégeant à la Commission entre en communication avec la direction de cette école, afin de les sensibiliser à ce qu'est la Commission jeunesse. De plus, l'entreprise de ces démarches pourrait susciter de future collaboration.

Monsieur Jean-Philippe Rodier demande à ce que la CCN publicise l'événement jeunesse davantage.

Madame Sylvie Goneau souligne que les jeunes devaient attendre une heure avant de connaître le résultat du Dj gagnant. Celle-ci suggère que le délai ne soit pas aussi long et que le concours est lieu plus tôt dans la soirée, puisqu'il fait très froid tard en soirée.

Madame Sylvie Goneau suggère, pour ce qui concerne la publicité, de spécifier que chacun des Dj inscrits au concours devrait inviter leurs amis à venir les encourager à l'événement. Ainsi, il y aura plus de participants.

4. Parole/ demande au public

4.1 Madame Marie-Noële St-Pierre, Vallée jeunesse

Madame Marie-Noële St-Pierre présente la mise en contexte, l'impact du projet, l'évaluation et proposition d'une phase II, le cadre de déploiement et la recommandation.

Madame Marie-Noële St-Pierre mentionne que lorsque l'organisme organise des activités de loisirs, aucun des jeunes n'est exclu parce qu'il n'a pas sa carte Accès Gatineau en sa possession. Tous ont la possibilité de participer, puisque cette carte est exclusive à l'organisme.

Madame Marie-Noële St-Pierre rappelle aux membres que 35 cartes ont été distribuées à l'organisme Vallée jeunesse en avril 2012 pour une période d'un an.

Monsieur Jean-Mathieu Chénier suggère d'obtenir un comptoir mobile afin d'avoir la possibilité d'imprimer des cartes sur place. Celui-ci demande également la possibilité d'obtenir des cartes pour l'organisation Centre Nouvel-Horizon, où il y a des membres d'âge mineur et majeur.

Madame Sylvie Goneau interroge madame Marie-Noële St-Pierre afin de savoir combien de cartes chacun des organismes peuvent avoir en leur possession.

Madame Marie-Noële St-Pierre indique que l'organisme détermine eux-mêmes combien ils ont besoin de carte, selon leurs besoins. Donc, ce n'est pas un nombre prédéterminé de carte qui est distribuée à l'organisme.

Madame Laurence Doyon propose d'accepter le dépôt du bilan du projet pilote Carte Accès Gatineau + Vallée Jeunesse et de procéder à la phase II du projet pilote et est appuyée par monsieur Samuel Langevin.

5. Huis clos

5.1 Voir l'ordre du jour huis clos

6.2 Adoption de la Planification 2013

Madame Libana Kassab rappelle que la planification 2013 de la Commission jeunesse avait été présentée lors de la dernière rencontre du 19 janvier dernier.

Madame Nastasiya Yakovleva propose tel que présenté l'adoption de la Planification 2013 de la Commission jeunesse et est appuyée par madame Elsie Reford.

6.3 Forum jeunes canadiens

Madame Libana Kassab demande s'il y a des membres qui ont souligné leur intérêt à participer au Forum jeunes canadiens auprès de madame Josiane Cossette, depuis la dernière rencontre.

Madame Josiane Cossette rappelle aux membres que lors de la dernière rencontre, il avait été entendu que les membres intéressés devaient vérifier auprès de leurs écoles respectives et leurs parents s'ils avaient la possibilité d'y participer. Cette dernière souligne que le forum a lieu durant une semaine complète, soit du 24 au 29 mars 2013.

Madame Josiane Cossette indique que madame Fériel Rahmani est intéressée. Par conséquent, madame Josiane Cossette rappelle que c'est conditionnel à ce que la demande de subvention soit acceptée, afin de payer les frais liés au forum.

Madame Sophie Reinhardt propose la nomination de madame Fériel Rahmani pour assister au Forum jeunes canadiens du 24 au 29 mars 2013 et est appuyée par monsieur Alec Crustin-Duval.

6.4 Destination forêt

Madame Libana Kassab mentionne que l'organisation souhaite savoir si nous appuyons toujours ce projet et si nous acceptons de publiciser leur événement ainsi qu'assurer l'animation lors de leur prochain gala, ayant lieu en novembre 2013.

Monsieur Jean-Philippe Rodier propose d'appuyer le projet Destination forêt et d'assurer l'animation lors de leur gala annuel en novembre 2013 et est appuyé par monsieur Jonathan Campeau.

6.5 Vestes de la CJ

Madame Libana Kassab indique aux membres, que malgré le choix de la veste qui avait été fait lors d'une rencontre antérieure, madame Josiane Cossette a un nouveau modèle à présenter.

Le modèle de veste est présenté à l'écran.

Tous les membres sont satisfaits et unanimes, le nouveau modèle proposé est accepté à l'unanimité.

Madame Josiane Cossette mentionne qu'elle enverra un courriel à tous les membres afin de valider avec eux où ils aimeraient apposer les logos sur la veste.

7. Points d'information

7.1 Gatineau 360

Madame Libana Kassab indique, que lors d'un *brainstorm*, il y a trois choix de nom pour l'événement qui sont ressortis davantage. Les trois propositions sont affichées à l'écran, soit *Le Glö*, *Fluoganza 2013* et la *Session fluo*. Madame Libana Kassab invite les membres à faire un tour de table afin qu'ils identifient leur choix.

Tous les membres donnent leurs opinions pour chacune des trois propositions. Un vote à main levée a lieu.

La majorité des membres votent pour *Le Glö*.

7.2 Persévérance scolaire : séance du conseil municipal du 19 février 2013

Madame Libana Kassab rappelle que la remise, au maire de la Ville de Gatineau, d'un certificat confirmant le renouvellement à l'adhésion du programme de persévérance scolaire 6-9-15 aura lieu lors de la séance du conseil municipal le 19 février prochain. Celle-ci indique également que la séance sera présentée au canal Vox à 19 h 30.

Madame Josiane Cossette invite les membres intéressés à se présenter à la séance.

7.3 STO

Monsieur Jean-Mathieu Chénier indique qu'il est entré en contact avec madame Kathleen Barrette de la STO afin de lui demander de venir faire une présentation portant sur le Rapibus. Cette dernière a informé monsieur Chénier qu'il y avait eu des modifications et qu'ils devront faire approuver ceux-ci à l'intérieur de leur organisation en avril prochain, avant même de pouvoir faire des présentations. Par conséquent, madame Kathleen Barrette aura la possibilité de faire une présentation du projet le 25 mai 2013.

Monsieur Jean-Mathieu Chénier mentionne qu'il a oublié de poser les questions, demandées par les membres de la Commission, à sa personne contact à la STO. Celui-ci indique qu'il reviendra avec les réponses à la prochaine rencontre.

7.4 Site web

Madame Libana Kassab informe les membres que le site web sera en ligne sous peu.

7.5 Attention, demain on vote!

Madame Josiane Cossette indique que les élus municipaux du secteur Aylmer ont suivi la formation. Le projet se déroulera selon le déploiement prévu en débutant par Aylmer.

7.6 Table jeunesse Outaouais

En l'absence de monsieur Vincent Bertrand-Huneault, madame Josiane Cossette indique qu'il n'y a pas eu de rencontre pour le comité depuis notre dernière rencontre du 19 janvier dernier.

7.7 C-Vert et la Commission sur l'environnement et le développement durable

Madame Libana Kassab rappelle que monsieur Louis-Éric Ouellet ne siègera plus sur la Commission sur l'environnement et le développement durable et que monsieur Jonathan Campeau occupera sa place. Ce dernier assistera à sa première rencontre le 21 février prochain.

7.8 Jeux de la francophonie 2014

Madame Libana Kassab informe les membres qu'une équipe des Jeux de la Francophonie 2014 viendront faire une présentation lors de notre rencontre du 16 mars prochain.

Monsieur Stéphane Lauzon indique que la campagne de financement a été lancée.

Monsieur Stéphane Lauzon nous informe qu'une vidéo promotionnelle pour les Jeux sera créée. Monsieur Stéphane Lauzon informe les membres qu'il y aura des auditions pour les figurants dans les trois différents volets.

Monsieur Gabriel Le Marquand Perreault mentionne que les auditions pour les figurants ont lieu les 18 et 19 février prochain. Celui-ci souligne que lui-même et madame Libana Kassab participeront aux auditions pour journaliste-amateur.

Madame Libana Kassab invite les membres à y participer également.

8 Varia

8.1 Défi 5/30

Madame Libana Kassab informe les membres en quoi consiste le défi 5/30 et sollicite la participation de tous pour former un groupe afin de relever le défi.

Celle-ci indique les prix à gagner.

9 Prochaine rencontre de la Commission jeunesse

Samedi, le 16 mars 2013

10 Levée de l'assemblée

La levée de l'assemblée a lieu 12 h.

Rédaction du procès-verbal

Signature du président de la Commission

Madame Priscillia Levac
Secrétaire
Service des loisirs, des sports et du développement
des communautés
Division Qualité de vie et développement communautaire

Monsieur Maxime Pedneaud-Jobin
Conseiller municipal